
Subject: Ist Finasterid 1mg wirklich überdosiert?
Posted by Perio on Sat, 21 Dec 2013 09:31:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

ich bin mir so sicher, dass es so ziemlich den gleichen Thread zu diesem Thema gegeben hat. Ich
habe die Suche genutzt, aber konnte nichts mehr finden. Verzeiht bitte.

Ich meine mich zu erinnern, dass es Leute hier gab, die der Meinung waren, dass 1mg Rin zu
hoch dosiert sei und 0,5 die gleiche Wirkung hätte. Nach den Studien, die ich las, war dies aber
nicht so. Dort hatte 0,5mg Fin nicht die selbe Wirkung wie 1mg.
Deshalb meine Frage: Habe ich mir diese Theorie hier nur eingebildet oder stimmt dies wirklich
und ist belegbar? 
Nehme nun ungefähr 4 Monate 1mg und überlege es zu verringern.

Vielen Dank für eure Hilfe.
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